

令和4年度 第2回 駒込第三保育園運営協議会 議事録

日時： 令和5年3月7日(火) 17:55～18:45

場所： 駒込第三保育園ホール

出席者：学識経験者 相澤千枝子先生
保護者の会 まとめ役 森田晋平 まとめ役 水野明日香
事業団事務局 保育園課長 天海誠
駒込第三保育園 園長 吉山文子 副園長 熊谷昌子 主任 福元啓介

【協議事項】

1. 令和4年度 一年の事業報告

資料「令和4年度 事業報告」参照

- ・コロナ禍でも、形を変えながら様々な行事を実施できた。
- ・保護者の会、個人面談共に ZOOM利用も行ったことで参加率が高かった。
- ・夏のコロナ流行には大打撃を受けたが、保護者の皆様のご協力もあり、土曜日の1日のみの休園だった。

2. 保護者の会より

- ・コロナ禍に合わせた運営を行い、様々な子どもの体験機会を与えてもらった。
- ・保育士の体当たりの保育で、コロナ禍とは思えないような行事の開催だった。
- ・ZOOMなどの利用も含め、時代に即した運営を行ってくれていて嬉しいと感じている。
- ・保護者としても子どものためにボランティアでもいいので何かやりたいと思っているが、今後の運動会などの行事はどうなっていくか？

園からの回答

- ・運動会も人員を掛けなくてもできたことは実感できた。クラスごとで行なってきたが中身は縮小しておらず、むしろ中身が詰まった内容で開催出来た。
今回のやり方が、子どもや保護者にとっても良かったと感じているが、来年度は2クラスずつの開催で異年齢交流しても良いと感じている。コロナ禍前のやり方に戻ったり、保護者に手伝ってもらったりなどは考えていない。
- ・保護者の会に急に負担がかからないようにしていく。
- ・子どもが頑張る姿を保護者が見て、保護者が楽しむ姿を子どもが見られるような運動会にしていきたい。

○役員について

<役員について>

- ・保護者の会の運営について、次年度も園と相談しながら行っていく。
- ・年長クラスの保護者は会長になることに抵抗があるようだ。

<夏祭り>

- ・くじ引きの玩具を園と相談して購入した。

<Tシャツ>

- ・運動会でのおそろいのTシャツを今年も作成したが、トラブルなく全員に配布ができた。

<情操教育>

- ・コロナの影響もあり、二転三転あったが無事にファミリーコンサートを行えてよかった。

<今後の流れ>

- ・3月19日 新体制への引継ぎを行う。
- ・4月23日 新体制での打ち合わせを行う。

保護者の会からの要望は特にない。

3. 学識経験者様より

- ・実際に米作りを行ったり、火をおこしたりと本物志向でずっとやってきている。
- ・保護者と共に協同する事を大切にしている。
- ・大人の働き方改革と言われているが、子どもの保育や行事もずっと同じことをやっていない。子どもの事を考えて保育を行っている。
- ・自治体が自治体範囲でいろんなことをやっているの注目していく。

記録:駒込第三保育園主任 福元